

## La mujer en el fútbol

### Srla. Maria Dolores Civil

—Aquel deporte que llegó a nuestra ciudad el año 1913, sigue apasionando a las masas; hombres maduros, jóvenes e incluso mujeres, aplauden, vitorean y las hay que gritan al compás del desarrollo del juego.

—Nuestra entrevistada, señorita de cara agraciada, pelo pinocho y sonrisa picaronesca, no grita, no vitorea, pero sí festeja y aplaude la buena jugada de los colores granollerenses, e interiormente también debe alegrarse de sus victorias.

—¿Justo el resultado?

—Sí, aunque el Granollers ha jugado mejor por el centro del terreno, la pelota ha llegado más veces al fondo de la red de Sans que a la de Sanfeliú.

—Todos han puesto su esfuerzo por una victoria, y donde mejor se jugó fue por el medio campo.

—Sans defendió hoy el marco granollerense. ¿Acertado?

—Sí y muy valiente; ha tenido una actuación sobresaliente, a pesar de los goles que ha encajado.

—¿Opinas sobre las tácticas?

—No; quienes entienden tampoco se ponen de acuerdo, mucho menos hemos de opinar quienes como yo sólo somos aficionadas; ahora bien, si le diré que particularmente me gusta ver meter muchos goles, que es la verdadera salsa del deporte futbolístico.

—¿Dejarías el fútbol por alguna otra cosa?

—Por todo lo que fuera preciso, mi asistencia a los partidos de fútbol es mera afición; muy bien podría vivir sin él; como sin baile, sardanas, natación, cine o cualquier otro entretenimiento; soy como creo somos todas las señoritas, aficionadas, no hinchas.

—¿El público de Palafuergu?

—Correcto, animando mucho a sus colores pero correctísimo.

—¿Y el pueblo y sus moradores?

—El pueblo en verano de ensueño y sus jóvenes moradores... Fémínia tenía que ser, dejó la respuesta a medio decir; ellos y Vdes. a su gusto, terminen.

A. M. C.

## De aquí... y de allá...

Los aires de marina volvieron a ser desfavorables para el Granollers. También el Palafuergu se vio capaz ante las huestes de Valls. No vamos a decir que sea el colmo, pues éste, por si al quien lo ignora y hablando en lengua vernácula, es «encolomar coloms a Colombia».

Por si algo faltaba, nuestro juvenil tampoco tuvo su día ante el Torrelló. Se le ganó, pero por los mismísimos pelos, como dijo aquí. Claro que se ganó por postes: «chico a cero. Pero esto no vale en una eliminatoria seria. Hay que ir de cara a la «barraca» dejando los postes de lado.

—Pero se perdió. He aquí lo ingrato. Una vez más fallaron las tácticas y conste que no nos referimos a la del encuentro, ya que éste no lo presenciámos, las cosas don de sean, honradamente. Pero es que para ganar partidos la única táctica existente a nuestro juicio, es lograr más goles que el adversario. Y esto precisamente es lo que le viene fallando al Granollers estos últimos tiempos.

—Porque, ¿qué vamos a ganar con tal o cual sistema de juego si el adversario consigue pongamos por ejemplo 20 goles y los nuestros únicamente 19? Nada. Es natural.

Bueno, echemos un pidiósimo velo al pasado y afrontemos con optimismo el futuro. El domingo se visita al Mataró. Tampoco los costes han dado una en el clavo hasta ahora. ¿Empezarán la segunda vuelta con un martillazo sobre el Granollers? Hora sería de que nuestros queridos y sufridos colores logran otra vez algo positivo. De lo contrario...

—Y conste que tal como están ahora las cosas en nuestros equipos, titular y juvenil, si el próximo domingo salen ambos triunfantes —cosa que muy bien pudiera ser— les juramos solemnemente que no tendrán ninguna culpa en ello ni el Mataró ni el Torrelló, respectivamente. ¿Que por qué? Muy sencillo: porque están peor que nosotros. Pero siempre hay que contar con las posibles facilidades que se les den.

—Y por esta vez, nada más, amables lectores. Perdonen que hayamos sido ecuanímes y que por una vez, sin que sirva de precedente, hayamos redactado esta sección medio en broma y medio en serio, cuando nuestra manera de ser siempre nos marca lo primero y con mucho gusto además. Pero cuando las cosas se tuercen... ¡hay que enderezarlas, no faltaba más!

Feliz año 1965, con más victorias si cabe que hasta ahora y comentarios más favorables por nuestra parte, de lo cual nos congratularemos todos, les desea

I - X - R

## Crónica de Mataró

### Ante el partido Mataró-Granollers

—Escribimos, tras presenciar uno de los entrenamientos semanales del C. D. Mataró, naturalmente antes de jugarse el Mataró-Gironella. Dos circunstancias que hay que asociar, porque la ilusión con que hemos visto moverse a los jugadores gualdinegros, hacen esperar una feliz resolución del encuentro con el colista de Tercera, que mitigue el dramatismo de la situación matornera en la competición. De otra forma se convertiría, ya, en trágica, atendido el valor que en deporte hay que atribuir a esta palabra.

Una semana después, en comienzo de la segunda vuelta, el Mataró recibirá la visita del «eterno rival», C. D. Granollers. Visita esperada con tanto temor, como esperanza. Somos de los convencidos de que estos partidos que enfrentan a equipos vecinos, clásicos rivales, escapan a todo pronóstico y el mismo ambiente que los rodea transforma literalmente los valores del momento, hacia la siempre apasionante nivelación. Se espera, así, que la distancia actual en la tabla entre matorneros y vallesanos, no sea

barrera para que en el Mataró se opere la suficiente superación, vehículo que produzca al apuntalamiento de la pobre puntuación.

Podríamos decir que en realidad a lo que es justo aspirar es sacar el normal rendimiento de los hombres que forman la plantilla gualdinegra, especialmente en su ataque. Honradamente debemos expresar nuestro convencimiento de que el Mataró está bastante por bajo de lo que merece la calidad general de su plantilla, atenuada ahora por la depresión psicológica de la crítica situación. Significó mala suerte la pérdida por lesión, de Pons, en quien se confiaba como hombre base en el centro del terreno, e incluso de Castillo, un disparador que ha quedado inédito. No es fácil sacar causas del flojo rendimiento de una delantera para la que se cuenta con jugadores como Eisindl y Polo, destacados goleadores del grupo las últimas temporadas, de muchachos como Roy y Antonio, procedentes del Condal, o de un veterano «exportado» como Jurado. Decir que el veterano Xirau ha sido entre ellos el más

entero, incluso en malicia artillera, es expresar la cruda realidad.

En la recuperación de «un quinto» atacante vibrante y realizador y en la ayuda que atrás puedan prestar los volantes (Roca, Rodón, Agüera, recién fichado y algún aceptable), está el quid del futuro matorneros en la Liga. Porque sin que hayan prodigado cosas excepcionales en el cuartolet defensivo (Visa —o Carrillo— Villanueva, Vila, Celeya) se mantiene confiada seguridad.

—Sí; con inquietud Mataró recibirá al C. D. Granollers. Hasta con admiración... y un poco de envidia, al comprobar esta buena labor vallesana, con base en su fértil cantera, cuidada tan sabia y amorosamente. Pero —¡qué diantre!— con

la lógica confianza que pueda aportar la irregularidad «blanquilla» de las últimas semanas, esperando que aquí den la «de arena», que permita un triunfo que, no lo duden, el Mataró precisa para no caer en una desmoralización, tal vez definitiva. Una victoria que nos atrevo-mos a creer no apesadumbraría como en otras ocasiones a los buenos amigos que sin duda tiene en Granollers el Club Deportivo Mataró.

José Gomá

**COPAS Y MEDALLAS  
DEPORTES  
RODORÉDA**

Clevé, 30 - Tel. 852 - GRANOLLERS